

定例教育委員会会議録

令和2年9月28日

境港市定例教育委員会（令和2年9月28日委員会会議録）

招集年月日 令和2年9月28日 15時30分

招集場所 市役所第一会議室

開 会 15時30分 教育長宣言

教育委員会 教育長 松本 敏浩

委 員（職務代理者） 中田 耕治

委 員 徳永 由樹 十河 淳 渡邊 不二子

教育長から説明のため出席を求められた者

教育委員会事務局長 松 原 隆

教育総務課長 亀 井 功

教育総務課長補佐 吉 川 秀 樹

教育総務課長補佐兼指導係長 柳 樂 力 人

生涯学習課長 黒 崎 享

生涯学習課主査 松 本 昭 児

生涯学習課長補佐兼生涯学習係長 角 本 豪

教育総務課長補佐兼管理係長 足 立 統

傍聴者数 なし

会議書記 教育総務課長補佐兼管理係長 足 立 統

提出議案 議案第33号 誠道公民館運営審議会委員の委嘱について

協議事項 なし

報告事項 9月の行事報告、10月の行事予定など

【1. 開会】

松本教育長

ただいまから9月の定例教育委員会を始めます。

【2. 前回議事録承認】

【3. 議事】

松本教育長

議案第33号誠道公民館運営審議会委員の委嘱について事務局から提案をお願いします。

黒崎課長

議案第33号誠道公民館運営審議会委員の委嘱についてです。元々13人おられたのですが、1人退任された方があり、この度、新たに江角さんが委員を引き受けただけたことになりましたので、提案するものです。

松本教育長

ただいまの説明に関してご意見等はありますか（なし）。それでは議案第33号についてご承認いただけますでしょうか（異議なし）。議案の方は以上となりますので、報告事項についてお願いします。

【4. 報告事項】

《教育総務課 生涯学習課 行事等報告》

松本教育長

ただいまの報告について質問等ありませんか（質問等なし）。

十河委員

就学旅行の代替案について、一中、三中は実施して、二中は実施しない方向で検討中という説明がありました。同じ市内の中学生なので何か代わりになるようなもの、同じような体験をさせてあげたいと思うのですが、その辺りはいかがでしょうか。

松原事務局長

7月下旬に修学旅行を中止するという決断をして、あとは学校毎に状況を観ながら、校長の裁量で、校外学習という形で実施するということで本日に至っています。子どもたちの気持ちだとか、様子だとか、状況はそれぞれ違っていると思いますが、その辺りは校長の判断に任せておりますので、そういう意見があるということは伝えさせていただきます。

渡邊委員 先に中止を決められた学校は、他の学校の状況については、ご存じないと思いますので、今年はもう仕方がないと思って決められたと思いますが、不公平感がないようにしていただきたいと思います。

松本教育長 わかりました。ありがとうございます。
 報告事項には上がっていませんが、市内でも新型コロナウイルスの感染者が出ていますので、教育委員会の対応について説明をお願いします。

松原事務局長 今回、済生会病院に勤務する看護師の方が市内で最初の感染者となつたのですが、済生会で働いておられる方全員が検査を受けられたということで、勤務されている保護者の方からも「検査を受け、陰性でした」という報告も学校にあったようです。本来は濃厚接触だった場合に検査を受け、学校に報告することになっているのですが、今回は濃厚接触者でなくても検査を受けられ、保護者から学校に情報提供していただいておりますので、こちらとしてはいろいろな情報の把握ができております。

松本教育長 正式なルートでは感染症の状況がなかなか入りにくくて、どこまで対応したら良いかの判断がむずかしかったと思います。
 それでは、学校を指定した爆破予告の対応について、報告させていただきます。

松原事務局長 報道に流した資料をつけていますのでご覧ください。予告の内容を載せていますが、これが9月21日に市の意見箱に入っています、それが確認されたのが9月23日で、市議会との同時進行ではあったのですが、府内で協議し、先ずは子どもたちの安全を第一にという考え方で予告当日の臨時休校を決定させていただきました。併せて児童クラブの方も当日は休館ということを決定しております。また、その日に臨時校長会を招集し、危険物や不審者がいるかというところを児童クラブ終了後に管理職が校舎内外を巡回、点検して報告していただきました。予告当日については、児童生徒は休校のため登校していませんが、教職員は通常通り勤務し、8時半から1時間毎に危険物や不審

者がないかを確認していただき、12時半の前後には、小学校は公民館へ、中学校は文化ホールへ避難していただくというような対応をとりました。予告の時間を過ぎ、市庁舎の方は13時30分にトラックを衝突させるとあったのですが、これも警察の方で警備をしていただいて、何もなかったということでしたので、14時過ぎには解除となっております。保護者へはホームページ、学校からの緊急メールでお知らせして、安心していただき、翌25日には授業を再開しております。先ずは子どもたちに動搖がなかったかというところを確認していただき、特に学校に来ることができないような子どもも出でていないということだったので、何とか乗り切ってくれたのではないかと思っているところです。

松本教育長

ただいまの報告について、ご意見はありますでしょうか。

中田委員

安全第一ということで、今回の対応は間違っていないと思いますが、振り回されてお終いというところが、腹がたちます。警察との連携というところがもっとしっかりとできると良いのかかもしれませんね。

【5. 閉会】

松本教育長

それでは議題は終了しました。本日の定例委員会は閉会いたします。ありがとうございました。